

第44回運動会

令和6年5月25日(土)8:45開会

今年のスローガン

城山っ子
勇気100%でつき進め!

今年も人数制限をせず運動会を開催いたします。

入学して間もない1年生も含め、283名の子どもたちが精一杯取り組んでいる姿を見ていただけること、大変嬉しく思っています。ただ、午前中開催のため、来賓席・敬老席は設けておりません。ご了承ください。

子どもたちは、5月8日から毎日、一生懸命練習を重ねてきました。特に6年生は、縁の下の力持ちとして一人一役を立派にやり遂げようと、休憩時間や放課後を使って取り組んでいます。全校児童283名と全教職員、絆を強め、心を一つにして、素晴らしい運動会を創り上げたいと思っています。

さて、運動会は、体育的行事ですから、当然、運動面での成長を求めています。それ以外に、頑張る心や粘り強い心、団結力など、一人ひとりの成長と学級集団としての高まりを目指しています。

感動体験は、子どもを大きく成長させます。練習でも本番でも多くの感動体験ができる運動会にしたいと思っています。

また、クラスの仲間と一つのことをやりとげたという充実感や達成感が学級集団を高める大きな力になります。一人ひとりを成長させ、学級集団が高まる運動会をめざして頑張ります。

保護者の皆さま、地域の皆さまの
温かく、熱いご声援を
よろしくお願いいたします。

これからの主な行事予定

- 5月 21日(火) 運動会予行演習
- 24日(金) 運動会準備(PTA14:30~)
- 25日(土) **第44回運動会 8:45~**
- 26日(日) 運動会予備日
- 27日(月) 振替休業日
- 28日(火) 聴力検査(3・5年)
- 29日(水) 聴力検査(1・2年)避難訓練・引き渡し訓練
- 30日(木) 眼科検診
内科・結核・運動器検診(1・4・5年)
- 6月 3日(月) おはなしのいす(1年)全国小学生歯みがき大会(5年)
- 4日(火) スポーツテスト
- 5日(水) スポーツテスト(予備日)耳鼻科検診(1・3年)
- 6日(木) よい歯を育てるコンクール・ブッキー号
- 7日(金) わくわく教室(2・3年)
- 11日(火) プール掃除・梅の学習(2年)
- 12日(水) クラブ活動
- 13日(木) おはなしのいす(2年)救命救急講習会
- 14日(金) わくわく教室(2・3年)
- 17日(月) プール開き
- 18日(火) 出張!減災教室(5年)・おはなしのいす(3年)
- 19日(水) 委員会活動・漢字算数教室
- 20日(木) おはなしのいす(5年)ふれあいルーム(2年)
- 21日(金) わくわく教室(2・3年)

給食ボランティア

4月15日から1年生の給食が始まりました。初めての当番がスムーズにできるようにとボランティアの方がたくさん来てくださいました。優しいまなざしで見守ってくださったので、給



食当番も安心して配膳することができました。当番が変わるたびに来てくださったので、本当に心強かったです。

全国学力学習状況調査(6年) 市標準学力テスト(5年)

4月18日(木)

6年生が全国学力

学習状況調査を5年生が市標準学力テストを行いました。6年生は国語と算数ですが、45分間一生懸命問題に取り組みました。5年生は国語・社会・算数・理科のテストをそれぞれ40分間頑張りました。どちらの学年も自分の考えをしっかりと書くことができていました。後日帰ってくる結果を見て自分の課題を見つけ、改善するために取り組んでほしいを思います。



期	科目	1限	2限	3限	4限
(1) 国語	8:40~9:20	国語			
(2) 算数	9:25~10:15	社会	大問4~1		
(3) 国語	10:20~11:10	算数	30分以内		
(4) 理科	11:30~12:10	理科			

る結果を見て自分の課題を見つけ、改善するために取り組んでほしいを思います。

歩行指導(1年)

5月2日(木)橋本市役所や交通指導員さんにお世話になり、1年生を対象に歩行指導を行いました。信号機があるところのないところでの横断歩道の正しい渡り方や踏切の渡り方などを優しく教えていただきました。また、昨年度から取り組んでいるサイン&サンクス運動についても教えていただきました。信号機のない交差点で手を挙げてサインを出すこと、そして車が止まってくれたら会釈などして感謝の気持ちを伝えることを学びました。みんながこの運動を実行し



ていくと、運転手は気持ちよく停まることができ、歩行者も安全にわたることができるので、交通事故を防ぐことにつながりますね。

今日学習したことをしっかり守って、交通事故にあわないよう十分に気をつけてください。

校区探検(3年)

5月10日(金)3年生が9班

に分かれて校区を探検してきました。建物の様子や土地の使い方等を見てきました。普段何気なく通っている道沿いに、田畑がたくさんあったり、お店が集ま



っていたりすることに気づいたようです。見つけてきたことを地図に表し、城山小学校区のことを他の学年にも伝えていきます。サポートを

お願いしたところ、本当にたくさんの方に来ていただきました。皆様のおかげで、全ての班が多くのことを学び、無事に帰ってくることができました。本当にありがとうございました。

